



Aid to the  
Church in Need

ACN INTERNATIONAL

## Un Millón de Niños Rezando el Rosario 2024

Roma, 21 de junio de 2024

### Queridos amigos de ACN:

Desde hace muchos años, *Ayuda a la Iglesia Necesitada* organiza, cada 18 de octubre, la campaña de oración "1 millón de niños rezando el rosario". En 2023, más de 1 millón de niños se registraron por primera vez en nuestra página web. Esto confirma lo que el Papa Benedicto escribió en 2008: *"El santo rosario no es una práctica piadosa del pasado, como oración de otros tiempos en los que se podría pensar con nostalgia. Al contrario, el rosario está experimentando una nueva primavera. El rosario es uno de los signos más elocuentes del amor que las generaciones jóvenes sienten por Jesús y por su Madre, María. En el mundo actual tan dispersivo, esta oración -el rosario- ayuda a poner a Cristo en el centro como hacía la Virgen, que meditaba en su corazón todo lo que se decía de su Hijo, y también lo que El hacía y decía"*.

Dado que tantas experiencias de la Iglesia demuestran que Dios concede ayudas y gracias especiales -sobre todo gracias de paz- a través de la mediación de María en el Rosario, incluso en nuestros tiempos modernos, *Ayuda a la Iglesia Necesitada* se compromete a conciencia a revitalizar y cultivar el Rosario. Con esto en mente, nosotros mismos rezamos el rosario diariamente en la capilla de nuestra sede en Königstein. Nos gustaría animarles a cultivar esta oración y a unirse a nosotros para acercar el rosario a los niños. Esto redundará en grandes bendiciones: para ustedes mismos, para los niños y para nuestro mundo, puesto a prueba de tantas maneras.

*"Para ser apóstoles del rosario -dijo el Papa Benedicto XVI en Pompeya- es necesario experimentar personalmente la belleza y profundidad de esta oración, sencilla y accesible a todos. Es necesario ante todo dejarse conducir de la mano por la Virgen María a contemplar el rostro de Cristo: rostro gozoso, luminoso, doloroso y glorioso. Quien, como María y juntamente con Ella, conserva y medita asiduamente los misterios de Jesús, asimila cada vez más sus sentimientos y se configura con Él"*.

La vidente Lucía de Fátima escribió: *„La Santísima Virgen, en estos últimos tiempos en que estamos viviendo, ha dado una nueva eficacia al rezo del Santo Rosario. De tal manera que ahora no hay problema, por más difícil que sea, [...] que no podamos resolver ahora con el rezo del Santo Rosario. Con el Santo Rosario nos salvaremos, nos santificaremos, consolaremos a Nuestro Señor y obtendremos la salvación de muchas almas."*



Aid to the  
Church in Need

ACN INTERNATIONAL

**Por ello, nos gustaría pedirles que hagan dos cosas este año:**

1. Por favor, recen el rosario con nosotros el 18 de octubre por la paz en el mundo.
2. Por favor, involúcrense. Utilicen su energía e imaginación para organizar encuentros de oración en tantos lugares como les sea posible.

Diríjense a grupos de niños, escuelas, grupos de oración, radio y televisión, plataformas digitales, redes sociales... y consigan también que sus propios hijos y nietos recen el rosario. ¿Quizás de este encuentro de oración pueda surgir también un grupo de oración infantil?

Confiando en su generosa cooperación, nos unimos a ustedes en la oración.

**Que Dios les bendiga a ustedes y a sus seres queridos y que la Santísima Virgen les proteja.**

Mauro Card. Piacenza  
*Presidente*

P. Anton Laesser CP  
*Asistente eclesiástico*

Nota: Para más información y material sobre la jornada de oración se ver el sitio Web : [www.millionchildrenpraying.org](http://www.millionchildrenpraying.org)

